



苑庭をのぞいてみませんか？



いつの間にかもう6月。気持ちよかったです春も終わり、これを読んでいる頃は、蒸し暑さが押しよせているかも。雨の多い季節ですが、晴れた日にはちょっとお庭をのぞいてみませんか？

つぼみをつけていたあじさいも、きっと元気な花を咲かせているでしょう。梅の実は今年は残念！小さなうちにほとんど墜落…。でも、かわいい花の後に小さな緑の実をつけていた、ブルーベリーや山椒の木もありますよ。どこにあるのかしら？と思った方、職員に声をかけてくださいね。一緒に見に行きましょう。



ハープ演奏会

7/9（火）の午後にハープ演奏会が開かれました。普段なかなか聴くことのできないハープの音色を身近に感じ、皆さんうっとりと心地よい時間を過ごしました。



クラシックコンサートで見るグランドハープとは違い、今回はアイリッシュハープ（正式名称ではないそうですが…）。違いは半音の調節が足踏みペダルではなく、上にレバーがついていること。大きさによって、弦の本数が違い、小さいものもあるので、持ち運びが便利。また、ネット購入で、安く買えますよーと。新たな趣味としてハープを始めてはいかが？



金曜日午前「製作」活動紹介



けやき苑では、毎日いろいろな活動をしています。今回は金曜日の午前中の「製作」活動で作っていた素敵な作品が完成しましたので、ご紹介します。

今までこのグループは、「ビーチボールを土台とした雪だるま」や「桜の木」、「けやき苑30周年記念の手型で作った虹」など作ってきました。そして今回は「あさがおの立体的なはり絵」です。あさがおの花は、うすい紙を丸く切るところから始め、折り、染め、乾燥と手間がかっています。どの工程も



グループの皆さんのが力を合わせて行っています。毎回みんなの集中力に驚かされるばかりです。「けやき苑30周年記念の手型で作った虹」は食堂の窓に外から見えるように貼ってありますので、是非ご覧ください。